
 
 
 
 

    

     

 

 
 
 

   

 

 

 
 

      

  

    

 

   

 

 

  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Die unterzeichnende Bezirksrätin der ÖVP María Elena Taramona de Rodríguez 

stellt zur Bezirksvertretungssitzung am 23.06.2022 gemäß § 23 GO-BV folgende 

Anfrage 

Nach Gesprächen mit der Direktorin der Offenen Volksschule Reisnerstraße wurde 

bekannt, dass das Gebäude trotz Sanierung mehrere Mängel aufweist. 

Auflistung: 

14 Jalousien 

Für die auf der Sonnenseite zugewandten Fenster werden noch 14 Jalousien benötigt. 

Im Sommer ist es furchtbar heiß, schon um 8 Uhr morgens sind es 28 Grad. Nicht nur 

die Kinder schwitzen, sondern auch die Lehrer:innen hätten gerne, dass sie installiert 

werden. 

In den Herbstferien (2021) wurden einige Jalousien montiert, aber 14 fehlen noch. 

Hochbeete 

Das Holz der 3 vorhandenen Hochbeete ist bereits ziemlich abgenutzt, so dass sie 

ersetzt bzw. einige Bretter getauscht werden müssen. 



 
 

 

  

  

  

 

   

 
 

 

     

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

    

  

     

 

 

  

 

   

 

 
 
 
 
 
 
 

Sockelleisten 

In der Osterwoche wurden nur im 1. Stock 

die Sockelleisten erneuert. Im 2. und 3. 

Stock gibt es noch Klassenzimmer mit 

diesem Problem. Es wird ersucht, dass die 

Sockelleisten auch dort erneuert werden. 

Wasser dringt beim Reinigen der Böden 

durch die desolaten Sockelleisten ein. 

Mauerputz 

Im Bereich des Hofes gibt es Risse in den Wänden, die repariert werden müssen. Der 

Mauerputz ist bereits abgebröckelt. 

Ausmalen 

Die Wände der Gänge sind schmutzig und können nicht gereinigt werden. Die Farben 

sind biologisch, aber anfällig und werden leicht schmutzig. Das letzte Mal wurde vor 

mehr als 3 Jahren gestrichen, dabei gab es einige Probleme mit der Malerfirma. 

Zeichenleiste 

In der vorhandenen Leiste lassen sich die 

Zeichenblätter schlecht befestigen (hineinschieben). 

Es wäre schön, wenn eine Lösung hierfür gefunden 

wird. 



 
 

    

 

  

 
 

Herr Bezirksvorsteher Erich Hohenberger, daraus ergeben sich folgende Fragen: 

.) Sind Ihnen die  aufgelisteten  Mängel bekannt?  

.) Wenn ja, ist ihnen bekannt, ob die Behebung dieser Mängel bereits in A uftrag  

   gegeben wurde?  

.) Wenn ja, wann kann mit der Behebung der Schäden gerechnet werden? 

.) Wenn ja, sind die Kosten für die Behebung  der Mängel bekannt?  


